

Brussieu : Ecoles de Production : le président de la Fédération régional passe la main

Le Progrès, édition du 20 novembre 2023

Brussieu

Écoles de Production : le président de la Fédération régional passe la main



Daniel Combe, à droite, président de l'École de production de la Gie, remplace Marc Teyton, à gauche, à la fonction de président de la Fédération Auvergne Rhône-Alpes des Écoles de production. Photo Isabelle Leca

Marc Teyton, président de la Fédération Auvergne Rhône-Alpes des Écoles de production, a décidé de passer main. Il occupait cette fonction depuis plusieurs années et avait été pendant onze ans président de la Fédération nationale.

Daniel Combe, le nouveau président

C'est à l'occasion d'un conseil d'administration rempli de souvenirs et d'émotions que s'est fait le passage de témoins entre Marc Teyton et Daniel Combe, le nouveau président.

La séance s'est déroulée dans le cadre imposant du Conseil régional, en présence des représentants des Écoles de production de la région et de Sophie Cruz, conseillère régionale et présidente de l'Agence Aura orientation (dont Marc Teyton est secrétaire).

Daniel Combe, le nouveau président régional connaît bien les Écoles de production puisqu'il préside celle de la Giraudière depuis quinze ans. Il connaît également particulièrement bien le monde du travail en tant qu'ancien chef d'une entreprise de plus de 60 salariés.

Une dizaine d'écoles de production ouvrent par an

Les Écoles de production, qui pratiquent une pédagogie particulière basée sur le « faire pour apprendre » connaissent un développement important.

En France, il s'en ouvre une dizaine chaque année. Souhaitons-leur la même réussite que celle de notre secteur, l'école de Giraudière, qui est la référence en la matière.

■ De notre correspondante
Isabelle Leca